

Lüdinghausen, 16.01.2020

Stadt Lüdinghausen FB 3 Planen und Bauen

Antrag auf den Endausbau des Radweg Baumschulenweg im Rahmen der Endausbauplanungen im Baugebiet Höckenkamp-Süd.

Sehr geehrte Damen und Herren,

auf der Grundlage der Bürgerversammlung vom 13.01.20 zur Ausbauplanung des Baugebiets Höckenkamp-Süd, möchten wir Anwohner noch einmal mit Nachdruck auf die Notwendigkeit des Ausbaus *Radweg entlang des Grabens am Baumschulenweg* hinweisen.

Wir sind der Ansicht, dass der Ausbau ebenfalls zwingend zur Erschließung des Baugebiets Höckenkamp-Süd gehört. Eine Zuordnung zum Straßenendausbau Baumschulenweg ist sachlich und praktisch nicht gegeben.

Zur Verdeutlichung dieser Notwendigkeit haben wir aktuelle Bilder beigefügt. Hier ist deutlich zu erkennen, dass der aktuelle und unausgebaute Rad/Gehweg folgende Mängel aufweist:

- Er ist für den kombinierten Fuß-/ und Radverkehr als solcher kaum erkennbar und wird daher vermieden (die Bürger laufen über den unbeleuchteten Baumschulenweg).
- Im Frühjahr und Sommer wuchert der Weg durch „Gestrüpp“ und Pflanzen regelmäßig zu.
- Eine Reinigung (Unkraut, Moos, etc...) ist aktuell nicht leistbar.
- Der aktuelle Weg wird ständig durch PKW versperrt (siehe Bilder).
- Eine gefahrlose Nutzung von Rad und Fußverkehr ist nicht mehr sichergestellt (insbesondere der Begegnungsverkehr).
- Da eine Erschließung bereits durch Lampen begonnen hat (Schulwegsicherung), sollte auch der dazugehörige Weg vervollständigt werden.
- Die Pflasterung auf Höhe des Kindergartens Höckenkamp-Nord begonnen hat und nun zur Vollständigkeit abgeschlossen werden sollte.
- Der Übergang am Ende/Anfang der Mozartstraße ein Sicherheitsrisiko darstellt, da der Fuß-/ Radweg auf dem Baumschulenweg endet und an dieser Stelle weder ausreichende Beleuchtung noch Gehweg vorhanden sind (Baumschulenweg).
- Im Bereich der Einfahrt Scholbrocker Heide (Trichter) der Fuß-/Radweg für den Ein-/Ausfahrenden Verkehr schwer erkennbar ist.

Aus o.g. Gründen muss der Fuß-/Radweg in die Endausbauplanung mit aufgenommen werden.

Dieser ist elementarer Bestandteil des Baugebiets Höckenkamp-Süd und wurde von den Anwohnern durch die Kaufpreiszahlung (Erschließungskosten) vorfinanziert.

Wenn Sie noch einen Vororttermin (evtl. mit der Planungsfirma) wünschen, stehen wir Anwohner selbstverständlich zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Anwohner des Baugebiets Höckenkamp-Süd

Anlagen: Bilder (vom 16.01.20) zum aktuellen Zustand des Radwegs.



Blick von der Scholbrocker Heide
Richtung Süden. Deutlich erkennbar ist
der zunehmend zuwachsende Weg!



Blick von der Scholbrocker Heide
Richtung Norden. Ärgerlich sind die
parkenden Autos, die den Fuß-/Radweg
zustellen.

Blick Übergang Baumschulenweg / Mozartstr. In den Fuß-/Radweg. Deutlich erkennbar ist das Wuchern und vermoosen des Weges auf dem Grundstück der Stadt Lüdinghausen.



Blick Übergang Fuß-/Radweg auf den Baumschulenweg. Ecke Mozartstr. Diese Stelle ist sehr gefährlich, da Fußgänger auf den unbeleuchteten Baumschulenweg und vor den fließenden Verkehr treten (Tempo 50). Es gibt keine weitere Absicherung!